

Missione Cattolica Italiana Allschwil-Leimental

Tutto dipende da quel giorno di Pasqua



L'Agnello Pasquale
(Chiesa S. Pio X, Basilea).

Uno scienziato che cercava un posto tranquillo dove sistemarsi, aveva finito per scegliere un'abitazione nelle immediate vicinanze di un monastero di clausura. Non aveva la fede, ma quell'ambiente era ideale quanto a quiete per le sue ricerche.

«Qui almeno troverò il silenzio di cui ho bisogno per i miei studi e i miei esperimenti», pensava. Le sue previsioni si rivelarono esatte solo parzialmente. Di fatto, gran parte della giornata la sua casa era come avvolta dal silenzio, rotto soltanto dal suono di una campanella. Ma poi venivano le ore di ricreazione delle monache.

Allora non c'era verso di difendersi da quell'allegria scoppiettante che trapassava muri e finestre. Per lo studioso diventò quasi un'ossessione. Ragionava: «Queste donne sono povere, conduco-

no una vita di penitenza, non conosco il piacere. Come fanno ad essere così contente? Non ci sarà sotto, per caso, qualcosa di losco?» Decise di parlarne con l'abbadessa.

Questa gli fornì una spiegazione semplicissima: «Siamo di Cristo, con Cristo, per Cristo.» «Ma non è morto duemila anni fa?», obiettò quello. «Mi scusi, signor professore, ma lei non deve essere stato informato che tre giorni dopo è risorto da morte. E noi siamo testimoni appunto, di ciò che è accaduto tre giorni dopo.» Tutto dipende da quel mattino di Pasqua. Già, «chi ritenesse di essere autonomo, capace di tutto da solo e senza aiuti, ritenendo che tutto possa dipendere soltanto da se stesso, dovrebbe riflettere sulle parole di Gesù: «Senza di me, non potete far nulla» (Gv 15,5). O almeno dovrebbe meditare sui limiti dell'uomo che sono ben visibili per chiunque abbia gli occhi aperti.» (A. Rottondi)

Da quel giorno di Pasqua dipende il nostro tener gli occhi aperti alla vita, al dono, al grazie, al sentirsi incamminati con Gesù, il Cristo, verso la Risurrezione.

Anche il nostro sepolcro rimarrà vuoto dopo i «tre giorni» di questa vita terrena. Questa è la nostra fede. Buona Pasqua!

P. Valerio

AVVISI

Calendario della Settimana Santa

Liturgie in San Pio X (Basilea): Mercoledì 27 marzo: ore 18.30, S. Messa e ore

19.15, Celebrazione penitenziale con confessioni individuali

Giovedì Santo 28 marzo: ore 20.00, Celebrazione della Cena del Signore

Venerdì Santo 29 marzo: ore 9.00, Lodi e ore 15.00, Liturgia della Croce

Sabato Santo 30 marzo: ore 21.00: Veglia Pasquale

Confessioni a S. Teresa

Prima della Messa festiva (dalle ore 10.30 alle 10.50).

Missione e Segreteria

P. Michele De Salvia, Parroco
P. Valerio Farronato, Missionario
Maria Angela Kreienbühl-Baldacci, segretaria e collaboratrice pastorale
Rümelinbachweg 14, 4054 Basel
Tel. 061 272 07 09
mci.segreteria@bluewin.ch
https://parrocchia-sanpiox.ch

Orario di Missione e di segreteria
da martedì a venerdì: ore 9.00–12.00 e 15.00–18.00

AGENDA

Sabato 23 marzo

18.30 S. Messa prefestiva, S. Pio X (Basilea)

Domenica 24 marzo – Le Palme

11.00 S. Messa, S. Teresa

Mercoledì 27 marzo

14.30 Via Crucis e Tepa, S. Teresa

Sabato 30 marzo

21.00 Veglia pasquale, S. Pio X (Basilea)

Domenica 31 marzo – Pasqua

11.00 S. Messa, S. Teresa

Mercoledì 3 aprile

L'incontro è sospeso

Tutti i giorni feriali

18.30 S. Messa, S. Pio X (Basilea)

PASTORALRAUM LEIMENTAL

Pastoralraum Leimental



«Zwischen Purpurschnecken und Zelttuch» – Karwochenvortrag einmal anders in Therwil

Zwischen Purpurschnecken und Zelttuch schlummern Geschichten rund um die Anfänge einer neuen Zeit. Bis heute sind sie längst nicht alle erzählt.

Priska, Lydia und andere «Hausherrinnen» mischen munter mit, als sich eine brisante Botschaft im ganzen Römischen Reich verbreitet ... Drei unserer «Acht Frauen» erzählen in der Karwoche am Mittwoch, den 27. März um 19.30 Uhr ihre Geschichten aus der Anfangszeit des Christentums. Wir freuen uns, Moni Egger, Marie-Theres Rogger und Katja Wissmiller in der Stephanskirche zu begrüßen, die uns unter dem Motto «Priska_Lydia_Phoebe.com» gekonnt und theologisch fundiert in eine andere Welt mitnehmen.

Musikalisch werden sie von Katrin Wüthrich begleitet. Jutta Achhammer

Karwochenpredigten mit Bischofsvikar Dr. Valentine Koledoye in Oberwil

Vom 25. bis 27. März jeweils um 20 Uhr finden in der Kirche St. Peter und Paul in Oberwil drei Karwochenpredigten statt. Das Thema lautet: «Dein Wort ist Licht und Wahrheit; es leuchtet mir auf all meinen Wegen. Es gibt meinem Herzen Leben und Freude».

Am ersten Abend werden die Worte Christi betrachtet «Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das aus Gottes Mund kommt.» (Matthäus 4,1–11) Wir fragen uns: Haben diese Worte Bedeutung in meinem Leben? Am zweiten Abend reflektieren wir die Begegnung Jesu mit der Frau am Brunnen: «Wir glauben nicht mehr aufgrund deiner Worte,

denn wir haben es gehört und wissen es selbst: Er ist wirklich der Retter der Welt.» (Johannes 4,5–42) Wir lassen uns von diesen Worten zu einer persönlichen Vertiefung des Glaubens und zur inneren Gewissheit ermutigen.

Am dritten Abend betrachten wir die Heilung des blind geborenen Mannes, der sagte: «Ob er ein Sünder ist, weiss ich nicht. Nur das eine weiss ich, dass ich blind war und jetzt sehe.» (Johannes 9,1–41)

Dabei betrachten wir, wie das Licht Christi unseren geistlichen Weg erhellen kann; und wir werden der Frage nachgehen, ob der Glaube auch heute Heilungskraft hat. Herzliche Einladung!

Mit Lioriot – Ein Abend für Paare in Binningen

Lachen – Nachdenken – Sprechen
Ein Abend für Paare mit Anregungen zum Paargespräch und Apéro riche am Mittwoch, den 10. April, von 19.00 bis 21.30 Uhr im katholischen Kirchgemeindezentrum Hl. Kreuz in Binningen. Weitere Infos auf www.rkk-bibo.ch. Anmeldung bis 5. April bei E-Mail i.schell@rkk-bibo.ch.

Ingrid Schell
Seelsorgerin und Lioriotfan

Dr. Hubert Tita

Paarberater und Lioriotfan

Pastoralraum Leimental

Elke Kreiselmeyer
Pastoralraumleiterin
elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch
Roger Schmidlin, Leitender Priester
Rita Kümmerli
Pastoralraumsekretärin
Tel. 061 721 11 66
sekretariat@rkk-therwil.ch